



Gottesdienst im Haager Schlosshof

Beitrag

Einen ganz besonderen Gottesdienst hielt am Pfingstsonntag Haags Pfarrer Pawel Idkowiak. Zusammen mit 50 Gläubigen, die sich allesamt vorher angemeldet hatten, um die nötigen Sicherheitsabstände einhalten zu können, zelebrierte der Geistliche die Messe im Haager Schlosshof. Und Petrus zeigte sich darüber offensichtlich hoch erfreut: Am Vormittag gab's zum Gottesdienst noch weiß-blauen Himmel über Haag.

Bericht: Wasserburger Stimme – **Fotos:** Hans Urban





HAUS DER BAYERISCHEN
GESCHICHTE
BAYERISCHE
LANDESAUSSTELLUNG

TASSILO, KORBINIAN UND DER BÄR

BAYERN IM FRÜHEN MITTELALTER



7. MAI – 3. NOVEMBER 2024
Freising, Diözesanmuseum + Dom
täglich 9–18 Uhr | www.hdbg.de

Vorschaubild: Haus der Bayerischen Geschichte
Redaktion: bayernwerk
Partner: Bayerischer Rundfunk Bayerische Staatsoper Bayerische Staatsbibliothek Bayerische Staatsoper

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Haag
2. Pfingsten
3. Weitere Umgebung